

Senadora Órdenes y llegada de cardiólogo: "Se cumple con lo asumido por Servicio de Salud Aysén"

"Empezamos la semana con una buena noticia. Hoy a las 10 de la mañana se incorpora al Servicio de Salud Aysén un nuevo cardiólogo, que además es especialista en hemodinamia", fue el mensaje con el que la representante aysenina destacó la llegada al Hospital Regional Coyhaique, del doctor Alejandro Fleming.

La senadora Ximena Órdenes Neira se ha mostrado insistente en reiteradas ocasiones ante la necesidad de consolidar una Unidad de Hemodinamia en la región. El anuncio de que la llegada del especialista sería en marzo de este 2025, fue uno de los últimos temas que destacó, luego de que el director del Servicio de Salud Aysén, Juan Pablo Bravo le confirmara algunos plazos en torno a este proyecto.

"Quiero valorar el arribo de un nuevo profesional médico al Hospital Regional de Aysén, un cardiólogo que estará de manera permanente trabajando con los usuarios", señaló Órdenes con una evidente emoción a la vez que destacó que el médico "tiene la especialidad en hemodinamia, por lo tanto, va a ser el responsable del Proyecto de esta nueva unidad. También, quiero destacar que se cumplió en plazo y forma el compromiso que asumió el servicio de Salud de Aysén". La parlamentaria añadió que espera que con esta noticia se siga avanzando en dar mayor resolutividad al Hospital Regional de Aysén, para abordar de mejor forma las problemáticas de salud.

"Como agrupación estamos contentos de este primer paso. Ya tenemos cardiólogo para la Región de Aysén. Ya no estamos solos y solo



quedan esperar que próximamente se sumen más cardiólogos. Estamos muy contentos", sostuvo con similar emoción, Melanie Rojas, representante de la agrupación Cardiología para Aysén.

Alejandro Fleming y Unidad de Hemodinamia

Por su parte, el especialista recién llegado a la región sostuvo que la enfermedad cardiovascular está en el primer o el segundo lugar, junto con la enfermedad oncológica, en los problemas de salud, pero se mostró comprometido en traer a la región una solución para los pacientes cerebro y cardiovasculares.

En este sentido, al ser consultado sobre qué tan habilitante sería el que el proyecto de la Unidad de Hemodinamia se concrete, el doctor Fleming señaló que "dentro de las enfermedades

cardiológicas, la enfermedad coronaria pasó a ser hace mucho tiempo, ya unos 25-30 años, la más limitante. El paciente que tiene muerte súbita, el paciente que tiene angina, el paciente que tiene infarto, el paciente que tiene insuficiencia cardíaca, de base, tiene enfermedad coronaria la mayoría de las veces".

"A través del estudio coronario, más los estudios complementarios no tradicionales y los no invasivos que son el ecocardiograma, el esfuerzo, el golpe de arritmia, etcétera, se puede hacer un buen diagnóstico y por lo tanto un buen tratamiento para el paciente. Un paciente que tiene un estudio incompleto, obviamente que el tratamiento que le puede ofrecer es incompleto también", recalcó, sosteniendo que "por eso es importante tener el estudio hemodinámico invasivo para resolver el caso de cada paciente".

"Creo que no hay ningún ciudadano en Chile que no merezca ser atendido por un especialista", finalizó el especialista en Hemodinamia, quien también aseguró estar en práctica constante de intervenciones complejas.

En los anuncios de su incorporación a la red asistencial en Aysén, el Servicio de Salud ha señalado que la llegada de este especialista contribuirá a reducir la lista de espera y a fortalecer la implementación de la futura Sala de Angiografía, con el dispositivo que permitirá realizar procedimientos invasivos diagnósticos y terapéuticos para patologías coronarias, neurovasculares y vasculares, evitando traslados fuera de la región.